

**Perpignan**

## **Un laboratoire recherche de l'alcool pour fabriquer du gel hydroalcoolique**

**Les Laboratoires Roig, basés à Perpignan, ont stoppé toute production de produits cosmétiques pour fabriquer exclusivement des solutions hydroalcooliques et subvenir aux besoins urgents des pharmacies et du centre hospitalier des P.O.**

Société française à taille humaine, les Laboratoires Roig conçoivent habituellement des cosmétiques naturels et bio depuis 1972. En pleine crise du Covid-19, l'entreprise a souhaité s'engager, à son échelle, dans la protection contre ce virus. Christian Papineau, dirigeant de l'entreprise : « *cela fait un moment que les esthéticiennes avec lesquelles nous travaillons nous demandent du gel hydroalcoolique. Notre service Recherche et Développement travaillait donc sur une formule pour l'esthétique. Face à la crise du Covid-19 nous avons décidé de travailler avec la formule recommandée par l'OMS.* »



**Une quinzaine de pharmacies du département ainsi que l'hôpital de Perpignan sont approvisionnés en priorité.**

### **Près de deux tonnes par jour**

Les équipes, réduites de 12 à 5 salariés, se sont donc mobilisées en rejoignant cet élan de solidarité qui s'exprime actuellement dans le secteur de la beauté en produisant des gels hydroalcooliques. « *Bien que ce ne soit pas notre métier au départ, nous arrivons à produire de manière artisanale et avec notre*

*matériel habituel près de deux tonnes par jour.* » La production est ensuite livrée aux pharmacies du département. « *Ce sont les pharmaciens qui, au départ, nous ont contactés. Nous les livrons par bidons de 20 litres qu'ils conditionnent ensuite selon les besoins. Nous travaillons actuellement avec une quinzaine de pharmacies du département ainsi que le centre hospitalier de Perpignan en priorité bien que nous soyons très solli-*

*cités par des entreprises et des hôpitaux ailleurs en France. Actuellement nous nous sommes limités. En effet nous avons besoin pour cette production, d'alcool à 96° en grande quantité. Je passe mon temps et mon énergie à tenter d'en trouver. Nous avons quelques jours de production devant nous, nous continuerons tant que la demande sera présente et en fonction de la quantité d'alcool que nous parviendrons à obtenir.* »